



AYUNTAMIENTO DE LA PARRILLA

Ante el inminente comienzo de nuestras Fiestas Patronales, a la natural alegría de la festividad se une la incomodidad que producen ciertas medidas que hay que adoptar por parte del Ayuntamiento para un normal funcionamiento de los actos programados.

El corte de calles por el paso de los encierros o por la instalación de orquestas para las verbenas, la ocupación de vías públicas por las casetas feriales, la suciedad en las calles, las prohibiciones de aparcamientos o los ruidos hasta altas horas de la madrugada son consecuencia inevitable de unos festejos de esta índole.

Pedimos pues, un poco de paciencia y comprensión por el bien de todos y trataremos de que todo se desarrolle y solvente con rapidez y eficacia.

Entender que son días complicados en los que hay que aunar el disfrute que la mayoría espera y desea con las molestias e inconvenientes que pueden derivarse y que sabemos son muchos y con las limitaciones que un Ayuntamiento pequeño tiene, no obstante no tengo la menor duda del trabajo que los empleados realizan y de que todos pondremos nuestro grano de arena para lograrlo.

Agradeciendo de antemano la colaboración, no me queda más que desearos a todos unas felices fiestas que espero la lluvia respete.

Un saludo.

Fdo.- Esperanza Toquero Andrés
Alcaldesa de La Parrilla.